

令和2年12月22日（火）

## 新型コロナウイルス感染症発生に関する報告(第14報)

令和2年12月7日（月）に判明した岡波総合病院の新型コロナウイルス感染に関する追加報告をさせていただきます。

昨日の報告以降新たなクラスター関係の陽性者の発生はありません。

12月7日（月）から本日にかけ陽性者は患者様17名、職員13名の合計30名となっております。上記の接触者5名（既に1回検査し再度検査となった方を含む）につきましては全員の陰性を確認致しました。この他の接触者（既に1回検査し再度検査となった方を含む）については検査結果待ちとなっております。

.....

また12月13日（日）に判明した介護老人保健施設伊賀ゆめが丘の新型コロナウイルス感染に関する追加報告をさせていただきます。

昨日の報告以降新たなクラスター関係の陽性者の発生はありません。

12月13日（日）から本日にかけ陽性者は退所後判明したご利用者様1名及び入所者様10名並びに職員5名の合計16名となっております。接触者（既に1回検査し再度検査となった方を含む）については検査結果待ちとなっております。

今後も伊賀保健所の指導に基づき、更に検査対象範囲を広げ、安全の確保に努めるとともに感染者の拡大など状況の変化がございましたら随時ご報告させていただきますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。

- ・岡波総合病院の診療体制は12月11日（金）から変更ありません。
- ・介護老人保健施設伊賀ゆめが丘の業務体制は12月13日（日）から変更ありません。

社会医療法人 畿内会  
理事長 猪木 達